

Rückzug Postulat SBB-Tageskarten

Gestützt auf §67 der Geschäftsordnung des Gemeindeparlaments vom 12. November 2018 erlaube ich mir, mein am 10. Mai 2021 eingereichtes Postulat „SBB-Tageskarten“ zurückzuziehen.

Begründung

Anlässlich der 12. Sitzung vom 16. Juni 2021 hat der Stadtrat beschlossen, mein Postulat nicht entgegen zu nehmen, da mein Anliegen schon per 1. Juli 2021 umgesetzt wird.

Mit der Umsetzung hat sich mein Prüfungsanliegen erledigt. Ich möchte mich an dieser Stelle beim Stadtrat und den Verwaltungsangestellten der Stadt Schlieren herzlich für die pragmatische Lösung bedanken und freue mich über die erfolgte WinWin-Situation.

Walter Jucker

